
CILEGON (IM)- PT 
ASDP Indonesia Ferry (Per-
sero) akan melakukan pen-
ingkatan sejumlah fasilitas di 
Pelabuhan Merak menjelang 
masa Angkutan Lebaran 2023 
agar dapat memberikan layanan 
terbaik bagi pengguna jasa saat 
momentum hari raya tersebut.

Tiga sekenario dipersiap-
kan dalam meningkatkan 
fasilitas pelayanan di Pelabu-
han Merak itu, salah satunya 
adalah dengan mengorbankan 
Stasiun Kereta Api Merak.

Dengan sekenario itu, kere-

ta api tidak lagi ke Stasiun Mer-
ak, kereta akan berhenti hanya 
sampai di Stasiun Cilegon.

“ASDP melakukan se-
jumlah persiapan termasuk 
peningkatan sejumlah fasilitas 
dengan tujuan memberikan 
pelayanan terbaik bagi peng-
guna jasa,” ujar Corporate 
Secretary PT ASDP Indo-
nesia Ferry (Persero), Shelvy 
Arifin melalui keterangan 
tertulis, Senin (30/1).

Skenario pertama, ASDP 
melakukan peningkatan fasili-
tas melalui penambahan lahan 

Stasiun KA Merak Akan Dikorbankan
demi Arus Mudik di Pelabuhan Merak

parkir di Lahan Munic Cikuasa 
Atas dan penambahan lahan 
parkir di delapan titik lokasi di 
dalam Pelabuhan Merak yakni 
melalui pembelian lahan dan 
pembongkaran kantor ASDP.

 “Dampak dari skenario 
ini, kapasitas Pelabuhan Mer-
ak akan bertambah, kurang 
lebih sebanyak 1.840 unit 
kendaraan kecil,” katanya.

Skenario kedua yaitu per-
luasan arah jalan arteri Ci-
kuasa Atas, lalu upaya pemin-
dahan stasiun KA Pelabuhan 
Merak di mana KA lokal akan 
berhenti di Stasiun Cilegon, 
dan perjalanan penumpang 
yang akan menyeberang di-
lanjutkan dengan Damri ke 
Pelabuhan Merak.

Pemindahan stasiun ini 
tentu akan mendorong lay-
anan logistik semakin efektif  
karena berdampak positif, 
di mana angkutan logistik 
semakin dekat menjangkau 
Krakatau Steel dan Ciwandan.

Dengan skenario kedua, 

menurut Shelvy, peningkatan 
fasilitas untuk di luar pelabu-
han adalah melalui pengop-
erasian Pelabuhan Ciwandan 
dan jalan arteri Cikuasa Atas 
diperlebar satu arah sejumlah 
3,5 meter ke Arah Merak.

Sementara peningkatan 
fasilitas di dalam pelabuhan 
ASDP adalah pengoperasian 
dermaga satu sebagai dermaga 
eksekutif  kedua, penambahan 
lahan parkir menjadi delapan 
titik lokasi melalui pembelian 
lahan, pembongkaran dan 
pemindahan kantor ASDP, 
relokasi KSKP dan workshop, 
serta pengoperasian tug boat.

Dampak atas skenario 
kedua ini adalah kapasitas 
Pelabuhan Merak akan bert-
ambah kurang lebih 1.840 unit 
kendaraan kecil dan aksesibili-
tas jalan arteri Cikuasa Atas ke 
arah Merak bertambah satu 
lajur dan bahu jalan, yang 
setara kurang lebih 760 unit 
kendaraan kecil.

 “Adapun skenario kedua 

PELEPASLIARAN ELANG JAWA DI TAMAN SAFARI INDONESIA BOGOR
Direktur Konservasi Keanekaragaman Hayati, Spesies dan Genetik Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan Indra 
Exploitasia (kanan depan) bersama Direktur Taman Safari Indonesia Jansen Manansang (tengah) dan Plt Bupati Bogor 
Iwan Setiawan (kiri depan) bersiap melakukan pelepasliaran burung Elang Jawa (Nisaetus bartelsi) di kaki Gunung Gede 
Pangrango, Taman Safari Indonesia, Cisarua, Kab. Bogor, Senin (30/1). Taman Safari Indonesia bekerja sama dengan Pusat 
Suaka Satwa Elang Jawa, Balai Taman Nasional Gunung Halimun Salak, Balai Taman Nasional Gunung Gede Pangrango, 
Balai Besar Konservasi Sumber Daya Alam dan PT Smelting melakukan pelepasliaran dua ekor burung Elang Jawa dengan 
jenis kelamin jantan bernama Parama dan jenis kelamin betina bernama Jelita. 
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TANGERANG (IM)- 
Bupati Tangerang, Ahmed 
Zaki Iskandar mengingatkan 
aparatur sipil negara (ASN) 
untuk tidak mengganti pelat 
kendaraan dinas.  Sesuai 
aturan, pelat kendaraan dinas 
berwarna merah dan jangan 
diganti hitam atau ditutupi.

Bupati Zaki mengatakan, 
ada beberapa poin penting, 
di antaranya tentang peng-
gunaan kendaraan dinas dan 
juga kepatuhan untuk mengir-
imkan Laporan Hasil Kekay-
aan Penyelenggara Negara 
(LHKPN). Menurutnya, selu-
ruh OPD tetap fokus menun-
taskan target-target yang wajib 
dipenuhi dalam RPJMD 2023.

 “Mengingatkan juga, se-
luruh kendaraan dinas wajib 
dan diharuskan memakai 

pelat merah sekarang ini, baik 
yang lama maupun yang baru. 
Jangan lagi ditutup-tutupi 
pakai cover yang warna biru, 
hitam atau lain sebagainya 
tapi semuanya terbuka warna 
merah. Karena ini adalah aset 
dan kendaraan operasional di-
nas yang dipakai hanya untuk 
kegiatan dinas, di luar itu si-
lakan pakai kendaraan pribadi 
masing-masing,” kata Zaki 
saat menjadi pembina apel 
Senin (30/1) pagi di Lapan-
gan Maulana Yudha Negara 
Puspemkab Tangerang.

Zaki juga mengharapkan 
agar ASN meningkatkan di-
siplin kerja. ”Karena disiplin 
adalah modal penting untuk 
seorang ASN, terutama dalam 
memberikan pelayanan kepada 
masyarakat,” pungkas Zaki.  pp

Bupati Zaki: Kendaraan Dinas
Wajib Gunakan Pelat Merah
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PERAN TNI PADA UPAYA PENINGKATAN KETAHANAN PANGAN
Bintara Pembina Desa (Babinsa) Pelda Kuncoro memberi makan ikan lele 
di area Peternakan Lele Sistem Biofl ok di Kampung Balebatu, Serang, 
Banten, Senin (30/1). Sejumlah personel Babinsa di Lingkungan Kodam 
III Siliwangi terlibat aktif dalam upaya peningkatan ketahanan pangan 
nasional dan kemandirian ekonomi dengan membina warga untuk meng-
geluti usaha kreatif seperti peternakan lele, ayam dan budi daya jamur. 

Bupati Pandeglang Gratiskan Biaya
Kuliah 100 Anak Tidak Mampu

PANDEGLANG (IM)- 
Bupati Pandeglang, Irna Na-
rulita menggratiskan biaya 
kuliah 100 anak tidak mampu 
melalui program beasiswa di 
UPBJJ (Unit Program Belajar 
Jarak Jauh) Universitas Ter-
buka Serang.

Kuliah gratis bagi warga 
tidak mampu adalah salah 
satu program prioritas Bu-
pati Irna Narulita dan Wakil 
Bupati Tanto Warsono Arban 
di periode keduanya yang 
mencanangkan Pro Kampus 
( Program Kurangi Anak dan 
Mahasiswa Putus Studi) di 
Kabupaten Pandeglang.

Sekretaris Dinas Pen-
didikan Kepemudaan dan 
Olahraga (Disdikpora) Ka-
bupaten Pandeglang, Sutoto 
mengatakan, kuliah gratis bagi 
warga tidak mampu masuk 
program prioritas RPJMD 
(Rencana Pembangunan 
Jangka Menengah Daerah) 
2021–2026.

 “Tahun 2023 ini kuota 
beasiswa kuliah gratis untuk 
100 orang. Dengan syarat 
anak dari keluarga tidak 

mampu atau warga miskin,” 
katanya, Senin (30/1).

Syarat lainnya yakni, sudah 
lulus pendidikan menengah 
tingkat SMA, SMK, dan MA. 
Dengan ijazah tahun kelulusan 
pada tahun 2020, 2021, 2022.

“Jadi Pemerintah Kabu-
paten memberikan kesempa-
tan seluas–luasnya bagi warga 
masyarakat berdomisili di 
Pandeglang yang sudah lulus 
tingkat SMA, SMK dan MA 
untuk melanjutkan pendi-
dikan ke perguruan tinggi. 
Karena kita ada kerja sama 
beasiswa CSR Universitas 
Terbuka,” katanya.

Bagi warga Kabupaten 
Pandeglang dari keluarga tidak 
mampu dapat diterima sebagai 
calon mahasiswa di Universi-
tas Terbuka (UT) secara gratis. 
Itu merupakan implementasi 
hasil kerjasama Pemkab Pan-
deglang dan Universitas Ter-
buka yang disalurkan melalui 
Pro Kampus dengan beban 
biaya tanggungan beasiswa 
CSR masing-masing sebesar 
50 persen.

“Untuk pendaftaran pen-

gisian biodata dapat dilakukan 
secara online. Melalui web-
site https://serang.ut.ac.id/
seleksi_beasiswa,” katanya.

Waktu pendaftaran di-
buka tanggal 19 Januari sam-
pai 31 Januari 2023. Dengan 
pilihan program studi, S1 
Agribisnis, S1 Akuntansi, S1 
Ekonomi Pembangunan, D4 
Kearsipan.

“Kuliah tepat waktu em-
pat tahun, terbuka peluang 
kerja di sektor pemerintahan 
dan swasta. Mari kita siapkan 
SDM yang handal sejalan 
dengan akan dibukanya akses 
jalan tol Serang-Panimbang,” 
katanya.

Setelah akses jalan tol Se-
rang – Panimbang beroperasi 
maka akan membuka sektor 
industri besar di wilayah ten-
gah dan selatan. Serta per-
tumbuhan sektor pariwisata, 
perikanan dan pertanian yang 
semakin menggeliat.

“Oleh karena itu kita siap-
kan SDM andal untuk me-
nyambut bonus demografi . 
Serta menyambut Indonesia 
Emas 2045,” katanya.  pra

Tiga skenario dipersiapkan dalam mening-
katkan fasilitas pelayanan di Pelabuhan 
Merak itu, salah satunya adalah dengan 
mengorbankan Stasiun Kereta Api Merak. 
Dengan skenario itu, kereta api tidak lagi ke 
Stasiun Merak, dan kereta akan berhenti 
hanya sampai di Stasiun Cilegon.

TANGSEL (IM)- Wakil 
Wali Kota Tangerang Selatan, 
Pilar Saga Ichsan mengatakan 
Indeks Pembangunan Manusia 
(IPM) tahun 2022 meningkat 
menjadi 81,90 dari sebelumnya 
di tahun 2021 yakni 81,40.

Ia mengatakan peningkatan 
IPM Kota Tangerang Selatan 
karena adanya program preven-
tif  kesehatan yang dijalankan 
yakni Universal Health Cover-
age (UHC) dan Ngider Sehat.

Oleh karena itu, dirinya 
di Tangerang Selatan, Senin 
(30/1), meminta kepada selu-
ruh jajaran di Dinas Kesehatan 
untuk meningkatkan semangat 
dan kekompakan tenaga kes-
ehatan agar senantiasa mem-
bantu ciptakan masyarakat yang 
sehat dan bermutu.

Hal ini sesuai dengan Ren-
cana Pembangunan Jangka 
Menengah Daerah (RPJMD) 
Kota Tangerang Selatan bi-
dang kesehatan yakni terca-
painya masyarakat ataupun 
SDM yang bermutu.

“Pelayanan kesehatan ke-

pada masyarakat adalah hal 
yang utama dan tak bisa di 
tunda. Mari kita tingkatkan 
potensi sumber daya manusia 
di Tangerang Selatan melalui 
pelayanan kesehatan yang 
paripurna,” ujar Pilar.

Selain itu, Wakil Wali Kota 
juga berharap proses akre-
ditasi rumah sakit yang saat 
ini sedang berjalan menjadi 
langkah nyata untuk mening-
katkan semangat dan kekom-
pakan tenaga kesehatan.

Proses akreditasi sebuah 
rumah sakit menjadi wujud 
dalam peningkatan kualitas 
dan pengoptimalan layanan 
kesehatan. Hal ini jadi penting 
karena dalam mewujudkan 
masyarakat yang bermutu, 
dibutuhkan kesehatan yang 
juga bermutu.

“Ini menjadi catatan un-
tuk kita semua, evaluasi hasil 
akreditasi. Dengan begitu 
harus semangat dan perjuang-
kan untuk berikan pelay-
anan kesehatan yang optimal,” 
ujarnya.  pp

IPM Kota Tangsel 
Alami Peningkatan

ini bisa berhasil dengan adanya 
dukungan dan kerjasama an-
tarinstansi demi terwujudnya 
layanan angkutan publik yang 
terintegrasi, tertib, lancar, dan 
selamat,” ujarnya.

Terakhir, untuk skenario 
ketiga adalah Stasiun KA Mer-
ak sudah dipindah ke lokasi 
baru dan jalan arteri Cikuasa 
Atas dan Bawah diperluas 
dua arah. Dengan skenario ini, 
maka peningkatan fasilitas di 
luar pelabuhan ASDP adalah 
pengoperasian Pelabuhan 
Ciwandan, penambahan jalan 
arteri Cikuasa Atas & Bawah 
selebar 3,5 meter dua arah, dan 
adanya penambahan fasilitas 
timbangan kendaraan.

Shelvy juga menambahkan 
berdasarkan rapat dengan Pem-
prov Banten, terdapat beberapa 
potensi pengembangan lahan 
untuk buffer zone di luar area 
pelabuhan antara lain penyedi-
aan lahan di Km 89 dan Km 97, 
serta perluasan titik buffer zone 
di Km 68.  pra

TANGERANG (IM)- 
Aksi pelemparan batu oleh 
oknum yang mengaku suporter 
Persita pada Jumat (27/1) lalu 
membuat Bupati Tangerang, 
Ahmed Zaki Iskandar kecewa.

Bupati Tangerang, Ahmed 
Zaki Iskandar mengatakan, 
dirinya sangat kecewa seka-
ligus menyesalkan tindakan 
oknum yang mengaku sebagai 
pendukung Persita. Mereka 
dengan tidak bertanggungjawab 
melakukan penyerangan terha-
dap rombongan tim Persis Solo.

“Saya mendukung sepe-
nuhnya upaya pihak kepoli-
sian untuk menangkap dan 
menghukum oknum-oknum 
tersebut dengan setimpal,” 
katanya, Senin (30/1).

Dirinya juga berharap 
agar apa yang sudah terjadi 
dapat menjadi pembelajaran, 
sehingga tidak ada lagi aksi-
aksi fanatisme berlebihan. “Ini 
hang hanya akan menodai 
nilai sportivitas dalam dunia 
olahraga yang sangat kita 
cintai. Karena pada dasarnya 
kita semua adalah satu, yaitu 
“Indoensia”,” tandasnya

 
Agar  Tak Terulang

Menajemen Pers i ta 
Tangerang mengaku tengah 
berkomunikasi dengan lima 
kelompok suporter kesebela-
san Pendekar Cisadane. Hal 

tersebut dilakukan agar insiden 
pelemparan batu dan tindakan 
anarkis lainnya tidak kembali 
terjadi dan dapat dicegah.

Persita Fans Coordinator, 
Medianta Ismail mengatakan, 
pasca insiden tersebut terjadi 
pihaknya segera menggelar 
pertemuan dengan kelima 
kelompok suporter tersebut.

“Terkait pembinaan su-
porter, akan ada pertemuan 
dengan seluruh kelompok 
suporter untuk mengambil 
langkah-langkah apa saja yang 
akan ditindaklanjuti hari ini,” 
ujarnya, Senin (30/1).

Sebelumnya, pihak manaje-
men Pendekar Cisadane telah 
mengambil langkah melarang 
ketujuh oknum suporter datang 
dan beraktivitas di area Stadion 
Indomilk Arena. Bahkan, agar 
insiden serupa tak kembali 
terjadi pihak menejemen ke-
sebelasan Persita Tangerang 
melaporkan kasus tersebut ke 
Polres Tangsel.

Saat ini ketujuh oknum 
suporter yakni MR, HK, 
IA, FS, MFM, DH dan GR 
telah ditetapkan sebagai 
tersangka dan dikenakan 
Pasal 170 KUHP tentang 
tindak pidana kekerasan se-
cara bersama-sama terhadap 
orang dan barang dengan 
ancaman paling lama 5 tahun 
6 bulan penjara.  pp

Bupati Tangerang Dukung Polisi
Tindak Oknum Suporter Persita

Wisatawan Perlu Dapatkan Edukasi
untuk Naik Candi Borobudur

MAGELANG (IM)- Para 
wisatawan di Candi Borobudur 
perlu mendapat edukasi jika 
nanti bangunan candi sudah 
dibuka untuk umum. Halitu di-
katakan General Manager Unit 
Borobudur PT Taman Wisata 
Candi Borobudur Prambanan 
dan Ratu Boko (TWC), Jam-
aludin Mawardi. “Konsentrasi 
kami pascapencabutan aturan 
pemberlakuan pembatasan 
kegiatan masyarakat (PPKM) 
adalah bagaimana nanti se-
cara bersama-sama mengawal 
wisatawan yang diizinkan naik 
ke candi,” katanya di Borobu-
dur, Magelang, Jawa Tengah, 
Senin (30/1).

Menurut dia jika hal itu ber-
jalan akan merupakan sesuatu 
yang baru, kultur baru orang 
berwisata ke Candi Borobudur 
karena ada pembatasan untuk 
naik candi. Hal ini perlu dikenal-
kan kepada masyarakat. “Kalau 
dulu tidak perlu reservasi atau 
pemesanan untuk naik Candi 
Borobudur, yang penting 
wisatawan datang saja pasti 
bisa naik. Ke depan ada para-
digma baru untuk bisa datang 
dan bisa naik ke Candi Boro-
budur harus rela melakukan 
reservasi,” katanya.

Ia menyampaikan ke de-
pan kalau pengunjung tidak 

melakukan pemesanan tidak 
dijamin ada kesempatan naik ke 
candi karena ada pembatasan. 
“Ini sesuatu yang baru, karena 
terbatas sehingga membentuk 
perilaku baru, membiasakan 
orang dengan kebiasaan baru, 
dulu tidak pakai sandal khusus 
untuk naik candi, ke depan 
harus pakai sandal,” katanya.

Jamaludin menuturkan 
dulu wisatawan mau memaakai 
sepatu atau alas kaki yang lain 
diperbolehkan, ke depan harus 
memakai sandal khusus. Ke 
depan harus ada kebiasaan baru 
yang memang harus diedu-
kasikan kepada wisatawan. 
Menurut dia rencana sudah ada, 
tinggal  melegalisasikan pelak-
sanaannya, artinya pihak-pihak 
yang terlibat ini tidak hanya PT 
TWC dengan Balai Konservasi 
Borobudur (BKB), di level lebih 
atas ada sejumlah kementerian 
yang menentukan kebijakan. 
“Kami tahapannya adalah me-
nyiapkan sistem layanan terma-
suk standar operasional prose-
dur (SOP) kunjungan, mulai 
reservasi, sandal, pemandu, dan 
visitor counter,” katanya.

Menurut dia selama ini 
sudah dilakukan simulasi 
internal untuk naik Candi 
Borobudur sebanyak empat 
kali.  pra

SOSIALISASI PERCEPATAN PENURUNAN STUNTING 2023
Warga melintas di samping spanduk cegah stunt-
ing saat Sosialisasi dan Komunikasi Informasi 
Edukasi (KIE) Program Bangga Kencana Bersama 
Mitra Kerja di Balai Desa Banjar Agung, Kabu-
paten Tegal, Jawa Tengah, Senin (30/1).

IDN/ANTARA

TERUS DIDESAK DICOPOT

Al: Berkali-kali Saya Bilang
Saya Tidak Anti Kritik

SERANG (IM)- Berb-
agai elemen masyarakat yang 
terus menerus mendesak 
Kementerian Dalam Negeri 
(Kemendagri) untuk mencopot 
Al Muktabar sebagai Penjabat 
Gubernur Banten ditanggapi 
santai. “Seperti berkali-kali saya 
bilang, saya tidak anti kritik,” 
ujar Al, Senin (30/1).

Al menegaskan dirinya 
terbuka terhadap kritik dan 
masukan dari masyarakat, 
terutama kritik untuk per-
baikan kinerja. Adanya ket-
erlibatan masyarakat dalam 
pemerintahan, menunjukkan 
sistem demokrasi berjalan 
dengan baik.

Sejak mendapatkan man-
dat sebagai Penjabat Guber-
nur Banten pada 12 Mei 2022 
lalu, ia mengaku terbuka. Sela-

ma ini, berbagai kebijakan dan 
program yang dilaksanakan 
Pemprov Banten juga sesuai 
dengan yang dimandatorikan 
Presiden RI Joko Widodo. Se-
lain itu, ia juga memperhatikan 
asas peraturan perundang-
undangan dalam setiap pen-
gambilan keputusan.

Kata dia, mandatori yang 
diberikan Presiden antara lain 
pengendalian dan penanganan 
infl asi, stunting, kemiskinan 
ekstrem, pelayanan dasar, 
reformasi birokrasi, hingga 
mempersiapkan pelaksanaan 
Pemilu serentak tahun depan. 
“Kami juga terus melakukan 
koordinasi dan sinergitas den-
gan DPRD Provinsi Banten 
serta Forkopimda (Forum 
Koordinasi Pimpinan Daerah-
red),” tuturnya.  pp


